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Aos (21) vinte e um dias do mês de março do ano de 2024, às 10h00min (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 546, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada sessão ordinária de forma hibrida, 
presencial e remota, com as presenças dos senhores vereadores; Brivaldo 
Marques, Francisco Holanda Filho, Fernando Holanda, Joãozinho, Kelmann 
Vieira, Luciano Marinho,Davi Davino, Olivia Tenorio, Silvania Barbosa, Jose 
Marcio Filho, Leonardo Dias, Aldo Loureiro, João Catunda, Rodolfo Barros, 
Valmir Gomes, Zerison, Gaby Ronalsa, Oliveira Lima.  Colocada em discussão 
a Ata da sessão anterior enviada eletronicamente aos senhores vereadores, 
aprovada. Passando para o Grande Expediente, como primeiro orador 
vereador Leonardo Dias passa a discorrer sobre a fala do Presidente Lula 
assim que tomou posse, onde afirmou que o Presidente Bolsonaro teria 
roubado moveis do Palacio Do Alvorada e assim levando o mesmo a fazer 
uma compra de novos moveis no valor de aproximadamente mais de 70 mil 
reais. Diz que ontem foi dito pelo reporte da Globo que o Presidente Lula 
deveria pedir desculpas ao Presidente Bolsonaro e esse vereador afirma que 
não, quem deve pedir desculpas ao povo e a Globo, por ter tido participação 
ativa divulgando mentira dita pelo Presidente Lula, onde esse mesmo 
Presidente vem gastando absurdos em viagens. Logo após também fala da 
falta de vacinas para a Dengue, bem como cita desobediência judicial do atual 
governo no tocante a compra de um remédio para pequena Maria Helena de 
2 anos que tem uma doença rara. Em aparte vereadora Silvania Barbosa fala 
que infelizmente não sabe onde e que a saúde está sendo prioridade em nosso 
Pais, onde cita caso de um paciente que tem fazer quimioterapia e tendo que 
judicia lizar para garantir seu direito. Fala que todos os dias somos procurados 
pela população para garantir seus direitos na saúde, bem como fala ser 
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indigno a falta de vagas para sepultamento, onde registra que esse problema 
não se deu na atual gestão e parabeniza o esforço da secretaria que está 
dando seu sangue para atender as demandas no tocante a sepultamentos. 
Retornando orador fala de suas visitas nas UPAS e lamenta que o problema 
da regulação não e superado e os leitos não são disponibilizados 
devidamente. O Presidente parabeniza a fala dos vereadores, onde essa Casa 
vem apoiando a manifestação de todos na forma da lei e espera resposta 
rápida para que a população pare de sofrer. Segundo orador vereador Fabio 
Rogerio faz uso da palavra sobre os invisíveis da nossa sociedade, onde 
passamos cotidianamente por eles e não os enxergamos os moradores em 
situação de rua. Lamenta a violência sofrida por essa população que vem 
crescendo em 2024 e nós não conseguimos dar uma resposta. Cita com 
tristeza o assassinato brutal de um travestir com apelido de Joelma, conhecido 
por muitos em Maceió inclusive conhecido desse vereador, onde o mesmo 
vivia de forma passiva, sem fazer mal a ninguém e espera justiça que que 
esses dados mudem com ações dom pode público, efetivas e concretas. Em 
aparte vereador Rodolfo Barros se solidariza com a fala do orador, 
lamentando, monde podemos entender como crimes de ódio. Fala que esses 
crimes muitas vezes ficam sem serem solucionados e não são investigados 
da forma devida, pois eles são seres humanos e cidadãos para além de suas 
características. Passa a falar de um discurso que esse vereador fez nessa 
Casa referente a um crime de homofobia cometido através de palavras 
ofensivas a um jogador de vôlei no exercício de sua profissão, onde lamenta 
que a fala desse vereador defendendo um cidadão tenha sido colocada por 
um recorte minúsculo que a fala desse vereador teria tido uma fala da sua vida 
pessoal, onde em nenhum momento quis citar sua vida pessoal, nem levantar 
bandeira nesse plenário. Fala que as falas sobre o acontecido são 
extremamente ofensivas e esse vereador procura não ler, pois faz mal as 
palavras ditas de forma tão duras que estão na rede social pessoal desse 
vereador e sua fala nesse momento não e para levantar bandeira e nem me 
colocar como vítima, onde se coloca como um cidadão que e que tem uma 
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família e amigos que sempre o amou, o apoiou e o acolheu. Faz um resumo 
do tempo que passou aprisionado, calado para que ninguém soube-se de sua 
orientação sexual, até que eu me apaixonei e tive a coragem de assumir para 
minha mãe e meus irmãos e graças a Deus eu tenho uma rede que me acolhe 
e muitos não tem o apoio da família e por comentários cruéis acabam tirando 
suas próprias vidas e são pessoas como essas que são capazes de matar 
esses moradores de rua. Diz que essa Casa tem que se posicionar e aqui falo 
que não estou querendo dizer que sou militante e não estou me vitimizando. 
Nesse momento os vereadores; Galba Netto, Silvania Barbosa, Fabio Rogerio, 
Jose Marcio Filho e os demais vereadores se solidarizaram com o vereador 
Rodolfo e o Presidente Galba Netto colocou o jurídico da Casa para apurar os 
fatos e que se faça a justiça. Terceiro orador vereador Zerison fala sobre o 
aumento de medidas protetivas de urgência referente a Lei Maria da Penha no 
nosso estado, passando a citar os dados.                   Prolongamento do 
Expediente, foram lidos; Projeto de Lei do vereador Eduardo Canuto, 
Protocolo 03190016/2024; Projetos de Lei do vereador Brivaldo Marques, 
protocolos 03150022/2024, 03150016/2024; Projeto de Lei do vereador 
Luciano Marinho, protocolo 03180031/2024; Projetos de Lei do vereador Fabio 
Rogerio, protocolos 03150007/2024, 03160001/2024; Projeto de Decreto do 
vereador Cal Moreira, protocolo 03200011/2024; Projeto de Decreto do 
vereador Oliveira Lima, protocolo 03190018/2024; projeto de Decreto do 
vereador Eduardo Canuto, protocolo 03180023/2024. Pela Ordem vereador 
Joaozinho fala que em outra sessão, foi deferido dois projetos de autoria desse 
vereador e os mesmos já extrapolaram os prazos regimentais, que dispõe 
sobre a capacitação de curso de Libras e o outro e para que os vereadores de 
mandatos tenham acesso aos processos administrativos eletrônicos e solicita 
que paute, o Presidente deferi e vai averiguar para trazer a plenário.  
Passando para Ordem do Dia, foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias; Indicações do vereador Aldo Loureiro, 
protocolos 03200002/2024, 03200001/2024, 03180006/2024, 03180010/2024, 
03180013/2024, 03180020/2024 todos em discussão única; Indicação do 
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vereador João Catunda, protocolos 03180015/2024, 03180016/2024, 
03180010/2024 em discussão única; Indicações do vereador Leonardo Dias, 
protocolos 03180024/2024, 03180025/2024, 03180026/2024, 03180027/2024 
em discussão única; Indicações do vereador Brivaldo Marques, protocolos 
03190006/2024, 03180012/2024 em discussão única; Indicações do vereador 
Siderlane Mendonça, protocolos 03190004/2024, 03190005/2024, 
03190014/2024, 03190023/2024, 03190025/2024 em discussão única; 
Indicações do vereador Cal Moreira, protocolos 03190027/2024, 
03190028/2024, 03190029/2024, 03180028/2024 em discussão única; 
indicação do vereador Eduardo Canuto, protocolo 03180028/2024; Indicações 
do vereador Kelmann Vieira, protocolos 03200012/2024, 03200013/2024 em 
discussão única; Moção do vereador Oliveira Lima, protocolo 03190021/2024 
em discussão única; Moção do vereador José Marcio Filho discutido pelo 
autor, protocolo 03190007/2024 em discussão única; Projetos de Lei do 
vereador Kelmann Vieira, protocolos 03090048/2021, 01260013/2021, 
01260023/2021 em segunda discussão; Projetos de Lei do vereador Brivaldo 
Marques, protocolos 08230042/2023 em segunda discussão , 08210078/2024 
em primeira discussão; Projeto de Lei da vereadora Silvania Barbosa, 
protocolo 10250045/2024 em primeira discussão; Projeto de Lei do vereador 
João Catunda, protocolo 10240016/2024 em primeira discussão; Projeto de 
Decreto do vereador Rodolfo Barros, protocolo 10230053/2024 em primeira 
discussão, Projeto de Decreto do vereador Francisco Holanda Filho, protocolo 
10230053/2024 em primeira discussão; Passando para o Expediente final 
vereador Leonardo Dias se solidariza com os professores, técnicos e 
outros da UFAL. Fala que em março de 2023 a UFAL lançou uma nota 
técnica falando que tinha o menor orçamento dos últimos 14 anos já no 
governo LULA e nesse último mês saiu noticia que om orçamento de 
2024 seria 4% menor do que era dos últimos 14 anos e os mesmos 
entraram em greve por tempo indeterminado, não deve ser fácil ser 
funcionário da UFAL e se precisar fazer manifestação estarei a 
disposição. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e 
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convocada outra para próxima terça feira em horário regimental Maceió 21 
dias de março de 2024- João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão 
de Redação de atas e debates.  
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